



Arbeitssicherheits- und Gesundheitsschutzpolitik

Wir sind fest davon überzeugt, dass der Arbeitsschutz entscheidend zur Sicherheit unserer Wirtschaftlichkeit beiträgt. Wir betrachten es als wesentliche Aufgabe, die Sicherheit und den Gesundheitsschutz aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unseres Unternehmens kontinuierlich zu verbessern.

Unsere Handlungsgrundsätze

Führungsaufgaben im Arbeits- und Gesundheitsschutz

- Unsere Arbeitssicherheits- und Gesundheitsschutzpolitik genießt den gleichen Stellenwert wie unsere Qualitäts- und Umweltpolitik.
- Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz gehören zu den Führungsaufgaben. Unsere Führungskräfte gehen mit gutem Vorbild voran um ein sicheres, gesundheits- und leistungsförderndes Arbeitsumfeld zu gewährleisten.
- Zur Realisierung stellt unser Unternehmen ausreichende Sach- und Finanzmittel zur Verfügung und erbringt den dafür notwendigen Zeitaufwand.

Erfassung der Rahmenbedingungen

- Bei allen Objektkontrollen ist der Arbeitsschutz grundsätzlich ein Prüfpunkt.
- Weiterentwicklungen im Bereich der Arbeitssicherheit werden verfolgt und durch schriftliche Information allen Mitarbeitern zugänglich gemacht.

Kommunikation und Vorsorge

- Durch den offenen Dialog mit unseren Kunden, Geschäftspartnern, den Behörden sowie der Innung erarbeiten wir wirksame Lösungen zum Arbeits- und Gesundheitsschutz.
- Unser betriebliches Gesundheitsmanagement bietet Programme an, um arbeitsplatzbedingten Risiken und Folgeerkrankungen vorzubeugen.



Bewusstsein

Alle Beschäftigten sind sich ihrer Verantwortung bewusst und tragen dazu bei, Unfälle, Erkrankungen sowie gegenseitige Gefährdungen am Arbeitsplatz zu vermeiden.



Gemeinsam

Bei Arbeitsschutz relevanten Entscheidungen werden die Beschäftigten mit eingebunden.



Vorausschauend

Wir beurteilen Faktoren zu Sicherheit und Gesundheit vorab, um vorhersehbare Risiken zu vermeiden, auf ein tolerierbares Niveau zu senken oder durch Schulung damit umgehen zu können.



Verpflichtung

Zur Erfüllung von sämtlichen maßgebenden Rechtsvorschriften zum Arbeits- und Gesundheitsschutz sehen wir uns verpflichtet.



Individualität

Zur Erhaltung der Arbeitsfähigkeit unserer Mitarbeiter nehmen wir besondere Rücksicht auf deren individuelle Fähigkeiten und Möglichkeiten.